



Knox County Health Department

140 Dameron Avenue, Knoxville, TN 37917

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA: 27 de abril de 2021

Contacto: Centro informativo conjunto

jicmedia@knoxcounty.org

KCHD lanza nuevo programa semanal para resaltar servicios

Destaca esta semana el programa WIC de mujeres, bebés y niños

Knoxville, Tenn. – El Departamento de Salud del Condado de Knox presenta una nueva serie semanal todos los martes, llamada ‘Service Spotlight’ (Servicio destacado) el cual informará a la comunidad sobre programas esenciales que ofrece la organización. Esta serie resaltarán cada semana un programa diferente, incluyendo cómo inscribirse, quién califica y cualquier otro evento o suceso. El enfoque de esta semana resalta el programa *WIC* de mujeres, bebés y niños.

El programa *WIC* está diseñado para dar servicios a embarazadas, mujeres posparto y mujeres dando pecho, así como a bebés y niños menores de cinco años que califiquen. Puede encontrar más información sobre los requisitos en <https://knoxcounty.org/health/wic.php>. El programa busca proteger la salud de aquellos en riesgo nutricional proporcionando alimentos saludables, educación nutricional, apoyo para la lactancia y remisión para el cuidado de la salud. Los beneficios alimentarios que da *WIC* se pueden usar en la mayoría de las tiendas de alimentos en todo el Estado y se pueden personalizar para las necesidades individuales.

Además de los servicios alimentarios, los participantes de *WIC* pueden inscribirse en un programa nutricional del Mercado local de agricultores (*Farmers’ Market*) (*FMNP*), el cual es parte del programa especial de nutrición suplementaria. El programa *WIC FMNP* proporciona vales a las personas que califican para intercambiarlos por frutas, vegetales y hierbas en los mercados locales de agricultores en julio y agosto. Los vales de *FMNP* son de \$5 y los participantes de *WIC* reciben un total de \$30 por año. Los hogares donde hay más de una persona que recibe *WIC* recibirán \$30 por cada participante.

“Estamos muy entusiasmados de prepararnos nuevamente para el programa nutricional con el Mercado local de agricultores (*FMNP*)”, dijo Sarah Griswold, coordinadora del programa nutricional de *WIC* de *KCHD*. “Estamos actualmente inscribiendo a todos los agricultores que quieran asociarse con nosotros y preguntando a quienes califican para este programa si desean recibir los vales este año”.

Para más información sobre el programa *FMNP*, incluyendo cómo participar como agricultor autorizado, presione [aquí](#).

El programa *WIC* ha seguido ayudando a las familias durante la pandemia. Desde marzo del 2020, ha aumentado la participación al programa *WIC* en más de 1,600 individuos. Durante este tiempo se ha creado una aplicación para teléfonos inteligentes, *WICShopper*, la cual facilita las compras de los participantes de *WIC* al permitirles escanear el código de barra UPC de





Knox County Health Department

140 Dameron Avenue, Knoxville, TN 37917

los productos de la tienda, para ayudar a determinar si es un producto permitido como alimento *WIC* y si está en la lista de beneficios del participante de *WIC*.

El programa *WIC* de *KCHD* tiene capacidad para servir a más familias elegibles para *WIC*. Aquellos interesados en participar pueden hacer una cita llamando al 865-215-5418 (en inglés, llame al 865-215-5016). Para aquellos que tienen acceso telefónico limitado, envíenos un correo electrónico con su nombre y número de teléfono a makemywicappointment@knoxcounty.org y un miembro del personal de *WIC* le llamará para hacerle una cita el día que usted prefiera. Una vez que le llamen, se inscribe a la mayoría de las personas que califican en los siguientes 2-3 días laborables.

Para más información sobre el programa *WIC* del condado de Knox y para ver los requisitos para calificar, visite el sitio web de *WIC* presionando [aquí](#).

Acerca del Departamento de Salud del Condado de Knox:

El Departamento de Salud del Condado de Knox, primer departamento de salud del Estado de Tennessee en lograr la acreditación nacional voluntaria a cargo de la Junta de acreditación en salud pública está dedicado a asegurar las condiciones necesarias para que cada residente pueda estar saludable. Como principal estrategia de salud para la comunidad y con más de 240 miembros de equipo, el amplio espectro de trabajo de *KCHD* incluye convocar colaboradores para mejorar la salud comunitaria, identificar amenazas contra la salud, investigar brotes de enfermedad, educar y alcanzar a la comunidad ampliamente, prepararse para emergencias de salud pública, proporcionar y conectar al público con servicios de atención médica, hacer cumplir las leyes sobre seguridad de los alimentos y calidad del aire, y mucho más. Para más información, visite [Salud - Condado de Knox](#)

###

